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SABEMOS OUVIR AS URNAS? - André Naves, defensor público federal, especialista em Direitos Humanos e Sociais, além de escritor, professor 
e palestrante, expõe neste texto como devemos fazer a leitura sobre o resultado da eleição, ao menos neste primeiro momento de 1º turno. Segue.

OPINIÃO - Leia na página 2
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A campanha de vacinação con-
tra a poliomielite foi prorrogada 
até 31 de outubro. A gotinha 
pode ser tomada em todas as 
Unidades Básicas de Saúde 
(UBSs) e Unidades de Saúde 
da Família (USFs) de Barretos, 
de segunda a sexta-feira, das 8 
às 16 horas. Todas as crianças 
de 1 a 4 anos devem tomar a 
gotinha dentro da campanha, 
independentemente de quan-
do tomaram a dose de rotina. A 
campanha foi iniciada em 08 de 
agosto e precisou ser prorroga-
da pela segunda vez. A vacina-
ção está abaixo da meta de 95% 
e o risco da doença voltar a atin-
gir crianças no país é muito alto. 
O vírus provoca paralisia infantil, 
sequelas, e pode levar à morte.

MULTIVACINAÇÃO
A prorrogação se estende para 
a Campanha de Multivacinação. 
Até 31 de outubro, pessoas de 
todas as idades devem procu-
rar UBSs e USFs para conferir 
a carteira de vacinação e, caso 
haja vacinas em atraso, atualizar.

Vacinação contra 
a poliomielite está 
prorrogada até 31 

de outubro
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Paula Lemos anuncia fim da “Tarifa do Lixo”
A prefeita da Estância Turís-

tica de Barretos, Paula Lemos, 
anunciou o fim da cobrança da 
Tarifa de Resíduos Sólidos.  “É 
um momento de muita felicida-
de poder dar esta notícia e fazer 
este compromisso com a nossa 
população”, comemorou.

A superintendente interina 
do Serviço Autônomo de Água 
e Esgoto de Barretos (SAAEB), 
Graça Lemos, explicou que a 
receita gerada com a Tarifa de 
Resíduos Sólidos ajudava a 
manter a autarquia.

“Hoje estou feliz porque 
caiu esta taxa, mas ao mesmo 
tempo é prejudicial à institui-
ção, pois a gente vai ter que 
remanejar muita coisa”, des-
tacou Graça Lemos.

Tudo pronto para o Rally Barretos. 
Desafio começa nesta sexta-feira

Sinal verde para a 12ª edi-
ção do Rally Barretos, que mar-
ca a retomada da prova após 
quatro anos de ausência for-
çada. A partir desta sexta-feira 
(07), a cidade entra no ritmo do 
evento, que terá base no Parque 
do Peão, até o domingo (09). 

O complexo já entrou no cli-
ma do esporte automotor com a 
montagem da estrutura das equi-
pes; as vistorias técnicas e admi-
nistrativas e o briefing (reunião 
em que a direção do rally deta-
lha aos participantes suas carac-
terísticas e pontos de atenção).

Para os carros, serão 390 
quilômetros de percurso total. 
Motos, quadriciclos e UTVs 
farão ao todo cerca de 260 qui-
lômetros. O 12º Rally Barretos 
tem apoio da Prefeitura Muni-
cipal e de Os Independentes.

O presidente do Os Indepen-
dentes, Jerônimo Luiz Muzetti, 
destaca a oportunidade de aco-

lher o Rally Barretos. “É um 
acontecimento extremamente 
relevante no setor e temos orgu-
lho de recebê-lo na estrutura do 
Parque do Peão. Nosso objetivo 
sempre foi manter o complexo 
ativo durante o ano todo, mo-
vimentando a cidade e trazendo 
atrações de qualidade. O retorno 
do Rally Barretos é motivo de 
comemoração para Os Indepen-

dentes e todos os envolvidos”, 
afirmou Jerominho.

O percurso do Rally Bar-
retos 2022 terá cerca de 390 
quilômetros cronometrados 
para os carros e 260 para mo-
tos, quads e UTVs, divididos 
entre o sábado (07) e o domin-
go (08). As inscrições para a 
disputa podem ser feitas pelo 
site www.rallymakers.com.br.

Secretária Municipal de Educação 
se reúne com o presidente do 

Sindicato dos Servidores

A secretária municipal de Educação de Barretos, Jéssica 
Maria dos Santos, convidou o presidente do Sindicato dos Ser-
vidores Públicos Municipais, Jailton Rodrigues dos Santos, 
para uma reunião para esclarecer dúvidas sobre o calendário 
escolar anual e o recesso da próxima semana. O encontro foi 
motivado por algumas informações desencontradas que passa-
ram a circular entre os profissionais da educação. “Neste ano, 
o calendário escolar contempla 31 dias de recesso, dividido em 
três períodos: de 7 e 22 de julho (já cumprido); dias 13 e 14 de 
outubro (próxima semana) e de 19 a 31 de dezembro, fechando 
o ano letivo de 2022”, detalhou a secretária.

Boteco PressMídia terá open bar 
de chopp Itaipava, atrações musicais 

e culturais e muitas surpresas
O Boteco PressMídia, 

evento que reúne jornalis-
tas, formadores de opinião e 
profissionais que atuam com 
comunicação, em Barretos e 
Região, organizado pelas jor-
nalistas Luciana Gomes e Ta-
lita Costa (foto), retoma neste 
ano com muitas novidades. O 

evento, que será realizado no dia 15 de outubro, a partir das 13 ho-
ras, no Samaúma American Bar, terá feijoada, open bar de chopp 
Itaipava, três atrações musicais, apresentações culturais surpresa, 
ações institucionais de patrocinadores do evento e sorteio de mais 
de 50 presentes ao público. Convites podem ser adquiridos até a 
próxima quarta-feira (12), com as responsáveis, através dos conta-
tos (17) 99642-5695 e (17) 99727-5160. Página 6
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SAAE retoma 
atendimentos na 
sede da autarquia

Agora é possível ao barretense 
ter suas demandas dos serviços 
prestados pelos SAAE Barretos 
atendidas na sede da autarquia, na 
rua 30, além do Poupatempo. Vol-
tam a ser atendidos, então, na sede 
do SAAEB, os serviços como altera-
ção de titularidade da fatura de água 
e esgoto, consulta de débitos, pedi-
do de mudança de cavalete para o 
padrão novo, negociação de débi-
tos, religação de água e tirar a se-
gunda via da fatura, dentre outros.

Comércio de Barretos tem distribuição 
gratuita de refrigerante no calçadão

A ACIB e o Sincomercio realizam durante toda a 
semana a distribuição gratuita de refrigerantes em co-
memoração à Campanha de Dia das Crianças 2022. A 
distribuição acontece até nesta sexta-feira, das 9 às 18 
horas, no calçadão da rua 20 entre as avenidas 19 e 21 
em frente à sede da ACI. Neste sábado, 8 de outubro, 
e na terça-feira (11), serão oferecidas diversas atrações 
gratuitas e horários especiais de funcionamento do co-
mércio. A programação do comércio para o Dia das 
Crianças será a seguinte: Dia 8/ 10 – Sábado - Horá-
rio de funcionamento: 9 às 18 horas - Atrações: 10 às 
14 horas - Brinquedos infláveis e distribuição de pipoca, 
algodão doce, refrigerante e geladinho. Dia 11/10 - ter-

ça-feira - Horário de funcionamento: 9 às 22 horas - Atrações: 10 às 14 horas- Brinquedos infláveis e das 10 às 22 
horas- distribuição de pipoca, algodão doce e refrigerante. Dia 12/10 - Quarta-feira - Comércio Fechado.
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Opinião

Jornal A Cidade foi fundado em 16/01/2013 e é distribuído gratuitamente 
às sextas-feiras em bancas, consultórios, empresas, restaurantes, hotéis, 
padarias, academias, salões de beleza, prédios públicos, dentre outros e 
tem alcance de 12 mil leitores.
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Marco Antônio Spinelli
Médico, com mestrado em 

psiquiatria pela Universidade 
São Paulo, psicoterapeuta de 

orientação junguiano e autor do 
livro “Stress o coelho de Alice 

tem sempre muita pressa”

Sabemos ouvir as urnas?
André Naves, defensor público federal, especialista em Direitos Humanos e Sociais, 

além de escritor, professor e palestrante, expõe neste texto como devemos fazer a leitura 
sobre o resultado da eleição, ao menos neste primeiro momento de 1º turno. Segue.

A Democracia é, como se 
sabe, o governo do povo. Dito 
em outras palavras, é a cons-
trução de políticas públicas, 
de acordo com os desígnios 
da maioria, respeitada a dig-
nidade das minorias, sempre 
com a finalidade de concreti-
zação dos direitos humanos.

Esses não constituem a pa-
naceia aparelhada por certos 
grupos políticos que tanto des-
gastam seu próprio conceito. 
Na verdade, eles podem ser 
conceituados como a estrutu-
ração de iguais oportunidades, 
a partir das quais, mediante es-
forço individual, cada pessoa 
tem a livre oportunidade de 
desenvolver suas capacidades.

Importantíssimo, portanto, 
para o bom funcionamento de-
mocrático, que cada recado depo-
sitado nas urnas, na forma de vo-
tos, seja devidamente decifrado.

O bom andamento demo-
crático deita seus fundamen-
tos, portanto, na decodifica-
ção da função comunicativa 
inerente a cada escolha elei-
toral. Essa, assim, só poderá 
ser bem entendida por aqueles 
setores que se mantiverem re-
lacionados à realidade popu-
lar e nunca por aqueles que, 
descolados do contexto fático 

PITA FOGO
Aquino José é jornalista e escreve semanalmente para 
esta coluna. (e-mail: aquinojosenafoto@gmail.com)

BARRETOS TEM DEPUTADO ESTADUAL
Embora a população não reconheça, o deputado estadual 

Sebastião Santos (REP) tem residência em Barretos e foi 
reeleito com 104.374 votos, explicou o vereador Carlão do 
Basquete (PSD). “Temos um representante na Assembleia”, 
disse. Na opinião do vereador Nestor Leonel (UB), a impren-
sa não divulga que Sebastião Santos é de Barretos.

UMA NOVA LIDERANÇA POLÍTICA
O vereador Ricardo Bodinho (PP) elogiou o candidato 

Odair Silva (Patriota) que buscou uma vaga na Assembleia 
Legislativa, mas não conseguiu se eleger. De acordo com o 
parlamentar, o comunicador é uma nova liderança política 
que precisa ser ouvida.

UM VEREADOR QUASE REPUBLICANO
Na tribuna da Câmara, o vereador Vagner Chiapetti (REP) 

deixou escapar que o seu colega de vereança, Carlão do Bas-
quete (PSD) é quase republicano. “Já!”, exclamou.

RESPEITO COM A PREFEITA
“Respeito à Paula Lemos (UB)”, pediu o vereador Nes-

tor Leonel (UB), ao lembrar que a chefe do executivo bar-
retense é mulher que teve a coragem de se candidatar e foi 
eleita prefeita. “Estamos aqui para fiscalizar, cobrar, não 
para denegrir a imagem”, disse. Salientou que a eleição 
municipal é daqui a dois anos e dá para plantar semente e 
colher fruto saudável e bom.

UM PARLAMENTAR TRABALHADOR
O vereador Juninho Bandeira (PL) lamentou que as pes-

soas o critiquem, mas não sabem o tanto que trabalha.  Frisou 
que não chegou à Câmara Municipal por acaso, mas em vir-
tude do seu trabalho. “Acordo cedo”, completou.

INFORMAÇÕES SOBRE VAGAS
Informações sobre vagas para crianças de até 5 anos de 

idade em creches e pré-escolas municipais foram solicitadas 
pelo vereador Rodrigo Malaman (PSDB).

PARQUE INFANTIL NO NOBRE VILLE
A implantação de parque infantil, com escorregador, gan-

gorras e outros brinquedos, na entrada do bairro Nobre Ville, 
foi sugerida pelo vereador professor Adilson Ventura (PL).

SEMÁFORO NO CRUZAMENTO DA 7
Vereador Raphael Silvério (PSDB) pediu a instalação de 

semáforo na esquina da rua 32 com avenida 7.

LISTA COMPLETA DE INSCRITOS
Cópia da listagem completa dos inscritos no programa da 

Secretaria Nacional do Cadastro Único, do Ministério da Ci-
dadania, foi requerida pelo vereador Chafei Amsei (MDB).

PARA SUBIR AS PIPAS NA CIDADE
Vereador Fabrício Lemos (UB) continua insistindo com 

a prefeitura para a criação de locais específicos para soltar 
pipas na Estância Turística de Barretos.

TAPEM OS BURACOS DAS VILAS
O vereador Eduardo do Mercado (REP) pediu para a atual 

administração tapar os buracos dos bairros Santa Cecília e 
São Francisco.

NOTA DO PSOL BARRETENSE
Valmir Longue, presidente do PSOL barretense, emitiu 

nota parabenizando as eleitas da Bancada Feminista e a Gui-
lherme Cortez. Ambos fizeram campanha na cidade e con-
quistaram vaga na Assembleia Legislativa.

Trabalhadores com mais de 50 anos e a 
vocação para comércio, serviços e turismo

O setor de comércio, ser-
viços e turismo é o que mais 
emprega no Brasil, com 55 mi-
lhões de vagas ocupadas e uma 
característica atrativa para tra-
balhadores de mais de 50 anos. 
São funções que primam pela 
forte interação humana.

Seja nas lojas, nos restau-
rantes, nos supermercados, nas 
recepções de hotel, nas esco-
las, nos hospitais, na aviação, 
no atendimento ao cliente ou 
por aplicativos e plataformas, 
prestadores de serviços em 
geral interagem intensamente 
com clientes. Como o setor 
terciário comercializa bens in-
tangíveis, imateriais, é o bom 
relacionamento que se torna o 
segredo do negócio.

Para isso, há que se ter tra-
balhadores com habilidades 
especiais, que, não raros os 

José Eduardo Gibello Pastore
Advogado, consultor de 

relações trabalhistas e sócio do 
Pastore Advogados

nacional, tentam impor agen-
das e ideologias importadas e 
pouco eficientes (ainda que, 
para esses grupos sociais, elas 
sejam altamente sedutoras).

O povo não suporta a arro-
gância! O povo envia recados 
pelas urnas: cabe aos atores po-
líticos de sucesso decifrá-los. 
Culpar o cidadão pelo “voto er-
rado” é uma maneira confortável 
de ampliar a desconexão entre 
aqueles setores que se arvoram 
de iluminados e ilustrados e os 
setores realmente populares.

Vale lembrar que a vida coti-
diana acontece longe das redes 
sociais, dominadas pelo “bom-
-mocismo de conveniências”, 
pelos “tribunais inquisitoriais 
da opinião pública” e pelo des-
colamento com a realidade.

O clamor proveniente das 
urnas foi claro: nada sobre nós, 
sem nós, disseram os eleitores!

Os cidadãos demandam 
serem atores ativos na constru-
ção de estruturas socialmente 
livres, inclusivas e justas, e 
não meros espectadores, passi-
vos e tutelados por poucos ilu-
minados, divorciados do con-
texto popular real. O recado 
foi nítido: não ao artificialismo 
de narrativas impostas e con-
trárias aos afetos populares.

Todo liame com a popu-
lação deve estar firmemente 
vinculado ao mundo real e às 
dificuldades cotidianas. Os 
valores da Educação, Traba-
lho, Liberdade, Inclusão e 
Justiça devem ser concretiza-
dos à luz da comunicação de-
mocrática saída das urnas.

Vale dizer que se o mundo po-
lítico estiver, efetivamente, bus-
cando a satisfação das demandas 
populares, ele deverá ter em men-
te que as reais políticas públicas 
inclusivas são originadas e oriun-
das da iniciativa privada.

Só com a escuta atenta de 
cada necessidade individual 
será possível a estruturação 
do desenvolvimento nacional 
livre, inclusivo e justo!

casos, são adquiridas ao lon-
go do tempo. Falamos aqui 
de experiência, paciência, 
atenção, educação, dedicação, 
cuidado e zelo, o que muitas 
pessoas com mais de 50 anos 
têm de sobra. 

São habilidades que apa-
recem com a experiência co-
mum à população dessa faixa 
etária, o que representa uma 
vocação para o setor terciário. 
Já se tem notícia de que lojas 
que empregam pessoas com 
mais de 50 anos têm um ga-
nho significativo na qualidade 
de atendimento aos clientes. 

Assim, o setor de comércio, 
serviços e turismo se torna pro-
tagonista na empregabilidade 
para um público que, por vezes, 
encontra dificuldade em se rea-
locar no mercado de trabalho. 
Ainda, o trabalho sem empre-

go – o empreendedorismo – é 
outra modalidade a ser pensada 
para as pessoas com mais de 
50 anos. O Sesi e o Sesc, por 
sinal, ajudam bastante na via-
bilização dos dois modelos de 
atividades laborativas.

Vale a pena citar a Lei do 
Microempreendedor Indivi-
dual, que estimula o trabalho 
empreendedor para as pessoas 
com mais de 50 anos. Isso 
porque elas podem se inserir 
no mercado de trabalho sem 
vínculo de emprego, por meio 
do empreendedorismo. Esse 
modelo permite ainda o paga-
mento de uma pequena taxa 
mensal que garante a proteção 
da Previdência Social.

Existe um conjunto de leis 
no Brasil que abrangem o tra-
balho temporário, o teletraba-
lho, o trabalho intermitente e 
o próprio trabalho autônomo, 
que pode servir para a atuação 
profissional com ou sem vín-
culo de emprego para a pes-
soa com mais de 50 anos. É 
evidente, claro, que a inserção 
no mercado de trabalhadores 
dessa faixa etária depende 
também da qualificação. 

O que é importante é que 
aqueles com mais de 50 anos 
saibam que têm um cami-
nho muito interessante para 
reingressar no mercado de 
trabalho dentro do setor de 

serviços, turismo e comércio. 
É uma forma de contribuir 
para o sustento familiar, para 
a economia e para alocar essa 
população, que ganha cada 
vez mais importância na pirâ-
mide etária com o aumento da 
expectativa de vida no país.
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“Ouse, arrisque, não desista jamais e saiba valorizar quem te ama, esses sim merecem seu respeito. Quanto ao resto, bom, ninguém nunca precisou de restos para ser feliz.” (Clarice Lispector)

Cristina Soares ou simplesmente Cris, que agrada a todos com 
a sua culinária nota 10, brindou idade nova no último dia (03). 

Ela passou a data recebendo centenas de felicitações e para-
béns de amigos e familiares, e todo o carinho das filhas Talini 

e Tainá, e dos netos Levi e Lara. Tudo de bom Cris!

A bela, Giovanna Ramos, filha de Giovani e Vanessa, irmã do 
Filipe, e tia da Manuela, comemorou mais um aniversário, 
terça-feira (04). Na data especial, ela recebeu o carinho de 

seus pais, de seus familiares e amigos. Felicidade Gi!

Yago Alexandre, trabalhador, pai e são-paulino, completou 
mais um ano de vida na terça-feira (04), recebendo todo o ca-
rinho da esposa Tainá e da filhota Lara (foto). A comemoração 

acontece em dose dupla, junto com a filha, que completa 01 
aninho no próximo dia (15). Felicidades Yago!

De um alto-astral contagiante, essa é Aline Paixão, que fes-
tejou mais um aniversário, quarta-feira (05). A comemoração 
foi ladeada de seus amigos e familiares, e na data especial, o 
carinho ficou por conta do afilhado Lucas Gabriel. Parabéns!

Mulher, mãe, crossfiteira, Secretária de Comunicação, e compro-
metida com a felicidade, essa é Fabíola Correia, que completa niver 
amanhã, sábado (08). A Jornalista, passa o dia em São José do Rio 

Preto, recebendo milhares de cumprimentos de amigos, e o carinho 
dos filhos Caíque e Rodrigo, e de toda a família. Felicidades Fá!

O domingo (09), é todo dela, de Sandra Moreno, Diretora 
de Jornalismo da Vale TV, que assopra mais uma velinha 

no bolo de aniversário. E a comemoração vai ser do jeito que 
ela mais gosta, ao lado do marido Maciel (foto), dos filhos 

Arthur, Maria Vitória e Ana Luiza, com almoço preparado com 
muito carinho pela família. Parabéns Morena!
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CPI do Recinto ouve depoimento de 
engenheiro que fez medições das obras

A CPI do Recinto, que in-
vestiga possíveis irregularidades 
na aplicação da verba de mais de 
R$ 8 milhões para reforma do 
Recinto Paulo de Lima Correa 
e implantação de um Centro de 

A Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo terá 
a maior representatividade fe-
minina da história na próxima 
legislatura (2023/2026). Dos 
94 parlamentares estaduais 
escolhidos pela população no 
último domingo (2), 25 são do 
gênero feminino.

A quantidade de mulheres 
na atual composição da Casa 
já era considerada uma marca 
histórica, com 19 parlamenta-
res. Agora, as cadeiras do Par-
lamento Paulista serão ocupa-
das por seis deputadas a mais, 
um aumento de 31,57%.

Das escolhidas pela popu-
lação nas urnas, 13 foram ree-
leitas. As outras 12 assumem 
o posto pela primeira vez ou 
retornam depois de um ou 
mais mandatos fora.

De acordo com a cientista po-
lítica, Bárbara Regina Vieira Lo-
pes, a discussão de temas relacio-
nados às mulheres, nos últimos 
tempos, tem contribuído para que 
mais mulheres se candidatem e 
que, também, sejam eleitas.

“Isso se deve a vários fato-
res, mas destaco, em especial, 
dois: o aumento da exploração 
do assunto, que alcançou as re-

De acordo com dados do 
Tribunal Superior Eleitoral, 
o candidato à reeleição, Jair 
Bolsonaro (PL) venceu o pe-
tista Lula em 18 das 19 cida-
des da região administrativa 
de Barretos. Ele só foi derro-
tado em Guaraci.

A maior diferença entre 
os dois candidatos a presi-
dente da República no 1º tur-
no das votações foi registrada 
em Bebedouro. Lá, Bolsona-
ro foi escolhido por 63,13% 
dos eleitores, enquanto Lula 
recebeu (28,71%), com di-

ferença de 34,42% em favor 
do atual presidente.

Já a menor diferença foi 
registrada em Colômbia, onde 
Bolsonaro recebeu 47,44% 
dos votos válidos, enquanto 
que Lula recebeu 46,54%.

Em Barretos, Bolsona-
ro obteve 56,10% dos votos, 
enquanto que Lula somou 
35,04%, com diferença de 
21,06%, ou 13.250 votos.

Os dois voltam a se en-
frentar nas urnas no próximo 
dia 30, quando ocorre o se-
gundo turno da eleição.

Em uma live transmiti-
da pela internet, a prefeita de 
Barretos, Paula Lemos, decla-
rou que vai apoiar o presiden-
te Bolsonaro no segundo tur-
no das eleições.

“O presidente sempre 
apoiou e afirma que vai conti-
nuar apoiando o agronegócio. 
Todos sabem que sou neta de 
sitiantes, por isso sei a força e 
a importância que o agro tem 
neste país’, disse a prefeita.

Já com relação ao apoio ao 
candidato ao governo do Esta-

do, Tarcísio de Freitas, Paula 
Lemos disse entender que ele 
seguirá todas as diretrizes do 
governo federal, caso Bolso-
naro seja reeleito.

“Ele também afirmou que 
vai manter todas as políticas 
públicas do atual governo es-
tadual’’, explicou. “Com o 
apoio a estes dois candidatos 
acredito que Barretos conti-
nuará sendo uma cidade pu-
jante, cada vez melhor para os 
barretenses’’, disse a prefeita 
de Barretos.

Excelência em Hipismo no lo-
cal, ouviu na última quarta-feira 
(5), o depoimento do engenhei-
ro José Valter Dal Moro, um dos 
responsáveis pela fiscalização 
das obras.

O engenheiro disse que 
acompanhou as medições das 
obras por apenas quatro me-
ses, de novembro de 2014 a 
fevereiro de 2015 (mês em 
que foi exonerado da prefei-
tura). Disse ainda que a maior 
parte (das obras) foi acom-
panhada pela Secretaria Mu-
nicipal de Planejamento, por 
meio do ex-secretário da área, 
Ronaldo Câmara. Nesse sen-
tido, o engenheiro disse que 
“não tem muito o que colabo-
rar” com as investigações.

Em ofício encaminhado à 
CPI, a Caixa Econômica Fe-
deral também confirmou que 
“o município contratado é res-
ponsável pela apresentação 
das comprovações de execu-
ção físico-financeira do obje-
to, pela manutenção e guarda 
do objeto contratado, durante 
a execução contratual e após a 
sua finalização, bem como pela 
apresentação das prestações de 

contas parcial e final dos paga-
mentos realizados para encer-
ramento do contrato”.

MAIS OITIVAS
O outro engenheiro da pre-

feitura responsável pelas me-
dições é Luiz Henrique Sam-
paio de Castro, que solicitou 
à CPI para depor por meio de 
videoconferência. Os verea-
dores Raphael Silvério e Nes-
tor Leonel acataram o pedido 
do engenheiro.

A CPI também reiterou a 
convocação do coordenador de 
Filial da Caixa de São José do 
Rio Preto, Carlos Eduardo Cha-
ves, e do gestor da filial, Ubira-
jara Gonçalves de Lima Junior. 

Esses três depoimentos devem 
acontecer na  próxima reunião da 
CPI, agendada para quarta-feira, 
19 de outubro, às 14 horas.

O presidente da CPI, ve-
reador Ângelo Tegami, não 
participou da reunião devido 
a motivos particulares.

Presidente Bolsonaro vence Lula 
em 18 das 19 cidades da região

Prefeita Paula Lemos 
declara apoio a Bolsonaro e 
Tarcísio no segundo turno

Representatividade feminina para a 
próxima legislatura na Alesp cresce 31,57%

des sociais e ganhou força, e, 
de maneira formal, as iniciati-
vas do Tribunal Superior Elei-
toral, que levam ao aumento 
das candidaturas e da visibili-
dade das mulheres”, explicou.

A Alesp tem trabalhado 
constantemente a questão das 
mulheres na sociedade. Uma 
delas, inclusive, no sentido de 
estimular a participação fe-
minina, tanto em relação às 
candidaturas quanto em rela-
ção aos votos, o que tem con-
tribuído para esse aumento. 
Apesar disso, a representati-
vidade ainda é baixa.

“Se considerarmos que em 
1984 tínhamos duas mulheres 
somente, houve um avanço. 
Mas ainda falta muito. Digo 
isso porque as mulheres com-
põem a maioria da população 
e dos eleitores, mas são ape-
nas 25% dos parlamentares. E 
essas eleitas representam ape-
nas uma parte do eleitorado. 
Ainda falta representatividade 
regional, de cor, de sexualida-
de, entre outras categorias”, 
disse a cientista.

RENOVAÇÃO
O resultado das urnas tam-

bém apontou que a Alesp terá 

uma renovação geral significa-
tiva, a partir de 2023. Do total 
de eleitos, 40 não ocupam, ain-
da, uma cadeira no Legislativo. 
Os outros 54 foram reeleitos. 
Com isso, a renovação da Casa 
de Leis será de mais de 42%.

O mandato dos eleitos co-
meça em 15 de março de 2023 
e tem duração de quatro anos. 
Durante esse período, os par-
lamentares terão inúmeras 
atribuições, como fiscalizar 
os serviços e obras públicas; 
propor, discutir e votar pro-
jetos de lei; apreciar o orça-
mento do Estado; levantar as 
demandas dos cidadãos e de-
fendê-las, entre outras.

PARTIDOS

O partido político que 
deve contar com mais repre-
sentantes no Legislativo pau-
lista é o PL (Partido Liberal), 
com 19 parlamentares, sen-
do que atualmente a quanti-
dade é de 17. Na sequência, 
vem o PT (Partido dos Tra-
balhadores), com 18 eleitos, 
oito a mais que o observado 
nesta composição. Em tercei-
ro lugar, aparece o Partido da 
Social Democracia Brasileira 
(PSDB), que terá 9 parlamen-
tares (contra 13, de agora).

Além desses, outros 15 par-
tidos estarão representados: Re-
publicanos (8); União Brasil (8); 
PSOL (5); MDB (4); PSD (4); 
Podemos (4); PP (3); PSB (3); 
Cidadania (2); PSC (2); Novo 
(1); PC do B (1); Rede (1); PDT 
(1); e Solidariedade (1).

Confira a relação completa dos eleitos: Eduardo Suplicy (PT) - 807.015 votos; Carlos Giannazi (PSOL) - 
276.811 votos; Paula da Bancada Feminista (PSOL) - 259.771 votos; Bruno Zambelli (PL) - 235.305 votos; Major 
Mecca (PL) - 224.462 votos; Tomé Abduch (Republicanos) - 221.656 votos; André do Prado (PL) - 216.268 votos; 
Tenente Coimbra (PL) - 209.705 votos; Delegado Olim (Progressistas) - 201.348 votos; Ana Carolina Serra (Cida-
dania) - 198.698 votos; Milton Leite Filho (União Brasil) - 198.429 votos; Gil Diniz (PL) - 196.215 votos; Bruna 
Furlan (PSD) - 195.436 votos; Capitão Conte Lopes (PL) - 192.454 votos; Itamar Borges (MDB) - 183.480 vo-
tos; Marcos Damasio (PL) - 183.219 votos; Carlos Cezar (PL) - 180.690 votos; Carla Morando (PSDB) - 177.773 
votos; Jorge Wilson Xerife Consumidor (Republicanos) - 177.614 votos; Ediane Maria (PSOL) - 175.617 votos; 
Marta Costa (PSD) - 170.541 votos; Emídio de Souza (PT) - 157.834 votos; Professora Bebel (PT) - 155.983 vo-
tos; Guto Zacarias (União Brasil) - 152.481 votos; Gerson Pessoa (Podemos) - 143.704 votos; Enio Tatto (PT) 
- 142.785 votos; Luiz Fernando (PT) - 141.017 votos; Rogério Nogueira (PSDB) - 139.756 votos; Oseias de Ma-
dureira (PSD) - 137.205 votos; Valeria Bolsonaro (PL) - 131.557 votos; Lucas Bove (PL) - 130.451 votos; Ed-
mir Chedid (União Brasil) - 129.097 votos; Thiago Auricchio (PL) - 123.483 votos; Vinicius Camarinha (PSDB) 
- 123.316 votos; Maurici (PT) - 121.455 votos; Rafael Silva (PSD) - 118.182 votos; Paulo Fiorilo (PT) - 110.251 
votos; Reis (PT) - 108.726 votos; Marcia Lia (PT) - 108.587 votos; Barba (PT) - 108.07 votos; Mônica do Mo-
vimento Pretas (PSOL) - 106.781 votos; Carlão Pignatari (PSD) - 105.245 votos; Caio França (PSB) - 105.173 
votos; Sebastião Santos (Republicanos) - 104.374 votos; Altair Moraes (Republicanos) - 98.515 votos; Rafael Sa-
raiva (União Brasil) - 98.070 votos; Gilmaci Santos (Republicanos) - 96.361 votos; Agente Federal Danilo Balas 
(PL) - 94.552 votos; Rui Alves (Republicanos) - 91.717 votos; Thainara Faria (PT) - 91.388 votos; Leo Siqueira 
(NOVO) - 90.688 votos; Ricardo Madalena (PL) - 90.630 votos; Leci Brandão (PCdoB) - 90.496 votos; Felipe 
Franco (União Brasil) - 90.440 votos; Analice Fernandes (PSDB) - 90.135 votos; Andréa Werner (PSB) - 88.820 
votos; Donato (PT) - 88.022 votos; Barros Munhoz (PSDB) - 86.372 votos; Paulo Mansur (PL) - 86.201 votos; 
Marina Helou (Rede) - 85.517 votos; Marcio Nakashima (PDT) - 85.195 votos; Capitão Telhada (Progressistas) - 
83.438 votos; Edna Macedo (Republicanos) - 82.932 votos; Caruso (MDB) - 82.209 votos; Leo Oliveira (MDB) 
- 82.145 votos; Dr. Jorge do Carmo (PT) - 82.054 votos; Solange Freitas (União Brasil) - 81.870 votos; Daniel 
Soares (União Brasil) - 81.753 votos; Dani Alonso (PL) - 80.337 votos; Ana Perugini (PT) - 79.061 votos; Mauro 
Bragato (PSDB) - 78.142 votos; Helinho Zanatta (PSC) - 77.550 votos; Rafa Zimbaldi (CID) - 76.910 votos; Ro-
gério Santos (MDB) - 76.602 votos; Rodrigo Moraes (PL) - 75.094 votos; Rômulo Fernandes (PT) - 75.033 votos; 
Alex de Madureira (PL) - 74.340 votos; Luiz Claudio Marcolino (PT) - 70.487 votos; Delegada Graciela (PL) - 
68.955 votos; Letícia Aguiar (Progressistas) - 68.556 votos; Maria Lucia Amary (PSDB) - 66.956 votos; Fabiana 
B. (PL) - 65.497 votos; Beth Sahão (PT) - 65.407 votos; Ricardo França (Podemos) - 64.175 votos; Paulo Corrêa 
Jr (PSD) - 62.239 votos; Simão Pedro (PT) - 59.785 votos; Clarice Ganem (Podemos) - 59.342 votos; Edson Giri-
boni (União Brasil) - 59.087 votos; Atila Jacomussi (Solidariedade) - 58.707 votos; Vitão do Cachorrão (Republi-
canos) - 56.729 votos; Dr Eduardo Nóbrega (Podemos) - 53.607 votos; Dr Valdomiro Lopes (PSB) - 50.824 votos; 
Dr. Elton (PSC) - 46.042 votos e Guilherme Cortez (PSOL) - 45.094 votos.
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CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE BARRETOS
Estado de São Paulo

CONVITE - AUDIÊNCIA PÚBLICA

LOA - ORÇAMENTO MUNICIPAL 2023

ALTERAÇÕES  PPA 2022 / 2025  E  LDO 2023

A Câmara Municipal da Estância Turística de Barretos, em cumprimento ao Inciso  I do § 1º do 
artigo 48 da Lei Complementar n.º 101, de 04 de maio de 2000 - LEI DE RESPONSABILIDADE 
FISCAL, convida as autoridades constituídas, associações de bairros, representantes de clas-
ses e munícipes interessados, para AUDIÊNCIA PÚBLICA a realizar-se no dia 13 de outubro 
de 2022 (quinta - feira), às 18h00 (DEZOITO HORAS), em sua sede na Rua 16 nº 730, para 
discutir com a sociedade o Projeto de Lei nº 229/2022, que “ALTERA OS ANEXOS I, II, III E IV 
DA LEI N.º 6.061, DE 26 DE MAIO DE 2021, - PLANO PLURIANUAL - PPA E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS”; o Projeto de Lei nº 230/2022, que “ALTERA OS ANEXOS V E VI E OS DE-
MONSTRATIVOS I E III DA LEI N.º 6.301, DE 15 DE JUNHO DE 2022 - LEI DE DIRETRIZES 
ORÇAMENTÁRIAS - LDO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS” e o Projeto de Lei nº 231/2022, 
que “ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE 
BARRETOS PARA O EXERCÍCIO DE 2023”, todos de autoria do Executivo.

Os interessados poderão participar também por meio das plataformas de transmissão ao 
vivo da TV Câmara no facebook.com/tvcamarabarretos e no youtube.com/tvcamarabarre-
tos. Somente serão consideradas e lidas as perguntas relacionadas ao tema, feitas durante 
o período de duração da Audiência e desde que a pessoa se identifique com nome completo.

A prefeita da Estância Tu-
rística de Barretos, Paula Le-
mos, anunciou durante uma 
live, seguida de coletiva de 
imprensa, na tarde de quarta-
-feira, 5 de outubro, o fim da 
cobrança da Tarifa de Resí-
duos Sólidos.

A decisão do Tribunal de 
Justiça, que declarou a incons-
titucionalidade da Lei Munici-
pal N.º 6.086, de 29 de julho de 

2021, foi recebida com alegria 
pela chefe do executivo. “É um 
momento de muita felicidade 
poder dar esta notícia e fazer 
este compromisso com a nossa 
população”, comemorou.

Paula Lemos explicou que, 
em junho de 2021, a prefeitu-
ra recebeu um ofício do Mi-
nistério Público propondo a 
cobrança com base na Lei Fe-
deral 14.026/2020, que atua-

lizou o marco legal do sanea-
mento básico.

De acordo com a legisla-
ção, em seu artigo 35°, pará-
grafo 2°, a não proposição de 
instrumento de cobrança pelo 
titular do serviço nos termos 
deste artigo, no prazo de 12 
meses de vigência da Lei, con-
figuraria renúncia de receita.

“Diante da notificação da 
promotora, nós nos vimos 

obrigados, por conta da lei fe-
deral, a criar a tarifa do lixo. 
O procurador geral de Justiça 
entendeu que a nossa lei era 
inconstitucional, propôs uma 
ação direta de inconstituciona-
lidade no Tribunal de Justiça, 
e hoje (5) o desembargador es-
tabeleceu que a partir de agora 
não é mais permitido cobrar. E 
nós não cobraremos”, afirmou.

A superintendente interi-

na do Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto de Barretos 
(SAAEB), Graça Lemos, fez 
um histórico e explicou que 
a receita gerada com a Tarifa 
de Resíduos Sólidos ajudava a 
manter a autarquia.

“O SAAE não podia dis-
pensar essa receita. Nós pega-
mos o SAAE depenado, defi-
citário e com muitas dívidas. 
Hoje estou feliz porque caiu 

esta taxa, mas ao mesmo tem-
po é prejudicial à instituição, 
pois a gente vai ter que rema-
nejar muita coisa”, destacou 
Graça Lemos.

Os vereadores Nestor Leo-
nel, Raphael Silvério e Ga-
briel Uchida participaram da 
live e destacaram que a pre-
feita não queria a criação da 
tarifa e só o fez cumprindo a 
determinação judicial.

Agora é possível ao bar-
retense ter suas demandas 
dos serviços prestados pelos 
SAAE Barretos atendidas na 
sede da autarquia, na rua 30, e 
também no Poupatempo.

Voltam a ser atendidos, 
então, na sede do SAAEB, os 
serviços como alteração de 
titularidade da fatura de água 
e esgoto, consulta de débitos, 
pedido de mudança de cavale-
te para o padrão novo, nego-
ciação de débitos, religação 
de água e tirar a segunda vida 
da fatura, dentre outros.

“Era um pedido da popu-
lação e com isso ampliamos o 
atendimento. O munícipe tem 
a opção de ir até o SAAE, das 
8 às 14 horas, e no Poupatem-
po entre as 9 e 17 horas. No 
Poupatempo há também aten-
dimento aos sábados, das 9 às 
13 horas. E é possível ainda 
que o barretense tenha mui-
tas demandas atendidas pelo 
WhatsApp ou pelo site institu-

Nos dias 22 e 23 de ou-
tubro, o Parque do Peão de 
Barretos recebe a 7ª edição 
do Insane Sound, encontro de 
som automotivo, tuning e re-
baixados. Uma das novidades 
deste ano é o concurso que irá 
eleger a Musa Insane Sound 
2022. A escolha acontece no 
primeiro dia do evento, dia 
22, e também premiará a se-
gunda colocada.

As inscrições são gratuitas 
e vão até o dia 17 de outubro 
pelo site do evento.  Podem se 
inscrever mulheres de 18 a 30 
anos. Cada uma deverá repre-
sentar uma equipe de som auto-
motivo, tuning ou rebaixados.

Na primeira etapa do con-
curso serão selecionadas 10 
candidatas que disputarão o 
título de “Musa do Insane 
Sound 2022” e de “2ª Musa 
do Insane Sound 2022” duran-
te o concurso, no sábado, 22, 
integrando a programação do 
evento no Parque do Peão. A 
lista das selecionadas será di-
vulgada no dia 18 de outubro 
também pelo site do evento.

OUTRAS ATRAÇÕES
Neste ano, já estão confir-

madas a presença dos maiores 
e mais potentes caminhões 
de som do país, show com o 
rapper Projota, apresentações 
de acrobacias e drift com as 
equipes Nasa e Xtreme, entre 
outras atrações.

Além disso, terão encon-
tros e competição de carros 
rebaixados, som, tuning, apre-

Muita diversão, brinca-
deiras e diversas atrações 
fazem parte da programação 
do Dia das Crianças do North 
Shopping Barretos. A crian-
çada e toda família poderão 
curtir, com total segurança e 
conforto, os eventos nos dias 
06, 07, 10, 11 e 12 de outu-
bro, na Praça de Alimentação 
do centro de compras barre-
tense. No dia 12 de outubro, 
feriado nacional de Nossa 
Senhora Aparecida, o pal-
co da Praça de Alimentação 
recebe, das 12 às 15 horas, 
show da dupla José & Diogo.

Abaixo a programação 
artística e cultural preparada 
pelo departamento de marke-
ting do North Shopping para 
a criançada: Quinta-feira - 06 
de outubro - Horário: A partir 
das 19h30 - Sessão de fotos 
com os personagens Coringa 
e Arlequina  - Local: Praça 
de Eventos. Sexta-feira - 07 
de outubro - Horário: Das 
22 à 01 hora - Uma Noite no 
Shopping = Ação para as pri-
meiras cinquentas crianças 
inscritas através do whatsapp 
(17) 98111.0428 (conforme 
regulamento descrito nas redes 
sociais). Segunda-feira - 10 de 

outubro- Horário: A partir das 
19h30 - Pocket teatro e sessão 
de fotos com “Os Três Porqui-
nhos” - Local: Palco Praça de 
Alimentação, defronte ao Go-
rilão Família. Terça-feira - 11 
de outubro - Horário: A partir 
das 19h30 - Pocket teatro e ses-
são de fotos com “Pokemon” 
e “Ariel, Pequena Sereia”- Lo-
cal: Palco Praça de Alimenta-
ção, defronte ao Gorilão Famí-
lia. Quarta-feira, 12 de outubro 
(feriado nacional)- Horário: 
A partir das 12 horas - Show 
com José & Diogo - Local: 
Palco Praça de Alimentação, 
defronte ao Gorilão Família - 
Horário: A partir das 17 horas - 
Pocket teatro e sessão de fotos 
com o espetáculo “Um mun-
do de sonho Disney” - Local: 
Palco Praça de Alimentação, 
defronte ao Gorilão Família. 
No dia 12 de outubro, feriado 
de Nossa Senhora Aparecida o 
North Shopping Barretos terá 
os seguintes horários de fun-
cionamento: Just Fit: das 8 às 
14 horas; Savegnago: das 8 às 
19 horas; North Wash: das 8 às 
19 horas; Lojas e Quiosques: 
fechados; Alimentação: das 11 
às 21 horas; Gorilão Família: 
das 11 às 21 horas.

Prefeita Paula Lemos anuncia fim da “Tarifa do Lixo”

Retornam na sede do SAAEB os atendimentos 
realizados pela autarquia no Poupatempo

Dia das Crianças do North 
Shopping tem atrações especiais

cional”, destaca a superinten-
dente interina, Graça Lemos.

Graça Lemos pontuou que 
apenas o pagamento com di-
nheiro não é possível retor-
nar neste momento à sede do 

SAAE. “Não há como retor-
nar os pagamentos com di-
nheiro por questões de segu-
rança. Precisaríamos investir 
mantendo uma guarda arma-
da, além de outras exigências, 

para que a sede funcionasse 
como banco”, disse.

Os pagamentos no Poupa-
tempo e na sede do SAAE po-
dem ser feitos com cartões de 
crédito e débito (com cobrança 
de taxas segundo a Lei Federal 
Nº 13.455/2017). Nas casas lo-
téricas e agências bancárias é 
possível pagar com cartão e di-
nheiro, além da possibilidade do 
cliente fazer pagamentos utili-
zando os aplicativos de bancos.

Estão abertas as inscrições para o 
Concurso Musa do Insane Sound Barretos

sentações de manobras radi-
cais, estandes de empresas do 
segmento, praça de alimenta-

ção e shows. Mais informa-
ções: Reinaldo (Produtor) - 
(17) 98108-3682.
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No último dia 22 de se-
tembro, o LEEA (Laboratório 
de Ecotoxicologia e Eficácia 
dos Agrotóxicos) do UNI-
FEB (Centro Universitário 
da Fundação Educacional de 
Barretos) recebeu a visita da 
Eavision, empresa chinesa de 
tecnologia em aplicação agrí-
cola com drones, e da Kip 
International, que atua no seg-
mento de produtos adjuvantes, 
a fim de estabelecer parceria 
de cooperação em pesquisa de 
desenvolvimento de aplicação 
com a utilização de drones. 

Segundo Fernando Dede-

O Boteco PressMídia, 
evento que reúne jornalis-
tas, formadores de opinião e 
profissionais que atuam com 
comunicação, em Barretos 
e Região, organizado pelas 
jornalistas Luciana Gomes e 
Talita Costa, retoma neste ano 
com muitas novidades.

O evento, que será realiza-
do no dia 15 de outubro, a par-
tir das 13 horas, no Samaúma 
American Bar, terá feijoada, 
open bar de chopp Itaipava, 
três atrações musicais, apresen-
tações culturais surpresa, ações 
institucionais de patrocinadores 
do evento e sorteio de mais de 
50 presentes ao público.

Além da sobremesa especial 
com buffet de sorvetes da grife 
Gorim Gelateria, grandes mar-
cas estão apoiando o evento.

Dj Thomazini, cantor Sér-
gio Marques e Grupo Moleke 
Samba darão o tom musical 
de alegria ao evento, com a 
estrutura de Wilsom Som e 
Iluminação. Outras ações es-
peciais, reveladas durante o 
evento, serão realizadas pelas 
marcas Estância 92, marca 
de carne de novilho, macia e 
suculenta, que pertence a em-
presa Minerva Foods; Odon-
toCompany;  NetBarretos, 
que faz parte do Grupo Desk-
top; Plastripel; Concessioná-
ria de Rodovias TEBE; North 
Shopping Barretos; Barretos 

A prefeitura de Barretos, 
por meio da Secretaria Mu-
nicipal de Cultura, realizou 
na última terça-feira (4), a 
entrega de mais de 350 litros 
de leite ao Fundo Social de 
Solidariedade (FSS). Os do-
nativos foram entregues pelo 
secretário municipal de Cul-
tura, Rogério Teodósio, e pelo 
chefe de gabinete da pasta, 
Igor Santos, à presidente do 
FSS, Letícia Lemos.

Rogério Teodósio disse que 
é fundamental esse trabalho 

Boteco PressMídia terá open bar de 
chopp Itaipava, atrações musicais e 

culturais e muitas surpresas

Park Hotel; Duli Gás Barre-
tos; Condomínio Araucária e 
suas empresas; Sicred e Da-
nilo Borges Fotografia. Toda 
a decoração será assinada por 
Edu Miranda Decor.

“Será a maior coletiva de 
imprensa da região”, afirmam 
as organizadoras, jornalistas 
Luciana Gomes e Talita Costa.

Convites podem ser adqui-
ridos até a próxima quarta-feira 
(12/10), com as responsáveis, 
através dos contatos (17) 99642-
5695 e (17) 99727-5160.

PATROCINADORES
A retomada pós pandemia 

foi muito esperada e já está mar-
cada pela iniciativa das agências 
Cia. da Mensagem, dirigida por 
Talita Costa, e Parceria Comuni-
cação, de Luciana Gomes, com 
o prestígio de grandes marcas 
como Itaipava, Estância 92, 
marca de carne de novilho, ma-
cia e suculenta, que pertence a 
empresa Minerva Foods, Duli 
Gás, Condomínio Araucária, 
NetBarretos - Grupo Desktop, 
Concessionária de Rodovias 
TEBE, Sicred, North Shopping 
Barretos, Barretos Park Ho-
tel, Danilo Borges Fotogra-
fia, OdontoCompany, Gráfica 
Brindes Barretos, Wilson Som 
e Iluminação, cantor Sérgio 
Marques, DJ Thomazini e Gru-
po Moleke Samba, decorador 
Eduardo Miranda, Gorim Gela-
teria e Cornélio Júnior Filmaker.

Secretaria Municipal de Cultura entrega caixas 
de leite ao Fundo Social de Solidariedade

conjunto entre as secretarias de 
governo municipal e o Fundo 
Social de Solidariedade, visan-
do à disseminação da cultura e 
da promoção de saúde e assis-
tência à população “É a cultura 
alimentando almas e contribuin-
do com as famílias”, afirmou.

A presidente do FSS, Le-
tícia Lemos, agradeceu ao 
secretário e aos funcionários 
da pasta. “Vocês têm sido 
grandes parceiros. Não tenho 
palavras para agradecer às 
ações da Secretaria Municipal 

de Cultura em prol do Fun-
do Social de Solidariedade, 
realizadas ao longo de todo 
o ano. Essa parceria tem um 
significado muito grande para 
as nossas famílias e para que 
possamos dar continuidade 
nos nossos trabalhos acolhen-
do as famílias de Barretos. 
Hoje temos mais de 2.800 fa-
mílias assistidas pelo Fundo”, 
disse Letícia Lemos.

RIFA SOLIDÁRIA
Letícia Lemos aproveitou 

para lembrar a todos sobre a 

rifa da camiseta da seleção 
brasileira de futebol, assina-
da por todos os jogadores que 
levaram o Brasil à próxima 
Copa do Mundo.

A ação solidária é realiza-
da por meio de uma parceria 
entre o Barretos Esporte Clu-
be – BEC, a Secretaria Mu-
nicipal de Cultura e o Fundo 
Social de Solidariedade.

“A rifa da camiseta da sele-
ção brasileira está em andamento 
e terá renda total revertida para o 
Fundo Social de Solidariedade, 
ajudando-nos a fazer a campa-
nha de Natal. Atenderemos 1.000 
famílias, portanto, serão mil fran-
gos e contamos com o apoio de 
todos”, finalizou.

A compra de números da 
rifa é feita por meio de uma 
plataforma online, permitindo 
a participação não só de barre-
tenses, mas de todos os fãs da 
Seleção Brasileira. Para partici-
par, basta acessar o site https://
rifa.digital/rifa/torcida-solida-
ria-do-bec. Cada número custa 
R$10 e o sorteio será realizado 
no dia 16 de novembro, às 19 
horas, pela Loteria Federal.

Prefeitura realiza agendamento para castração de cães 
e gatos de famílias beneficiárias de programas sociais
A prefeitura de Barretos, 

por meio do Centro Veteriná-
rio São Francisco de Assis, 
vinculado à Secretaria Munici-
pal de Saúde, realiza na próxi-
ma semana agendamento para 
castração gratuita de animais 
domésticos. A ação é voltada 
à população com baixa renda. 

Os barretenses que querem 
ter acesso ao serviço para seus 
cães e gatos devem comparecer 
ao Centro Veterinário na próxima 
semana, entre segunda-feira (dia 
10) e sexta-feira (dia 14), das 8 
às 12 horas e das 13 às 16 horas, 
exceto no feriado do dia 12.

COMPROVAÇÃO DO 
CADASTRO ÚNICO E 

OUTROS DOCUMENTOS
Para realizar o agendamento, 

o tutor (pessoa responsável) pelo 
animal deve apresentar compro-
vante de que é beneficiário de 
programa social do Cadastro 
Único (CadÚnico), comprovan-
te de endereço, RG e CPF. Cada 
tutor poderá agendar até dois 
animais. Os cães e gatos devem 
ter pelo menos 7 meses de vida. 
Cães das raças shih-tzu, chow-
-chow e boxer não são contem-
plados na ação por necessitarem 
de anestesia inalatória. 

QUANDO AS 
CASTRAÇÕES VÃO 
SER REALIZADAS?
A veterinária Stella Maria de 

Paula, coordenadora do centro, 
informa que as cirurgias de cas-
tração já começam na semana se-
guinte. “Iremos fazer os agenda-
mentos até o dia 14 e as cirurgias 
serão realizadas a partir do dia 17 
de outubro até 20 de dezembro. 
Esta já é a terceira etapa de agen-
damento e castrações neste ano”, 
destaca. A equipe pretende rea-
lizar de 8 a 10 cirurgias por dia, 
elas serão no período da manhã.

AGENDAMENTO 
PRESENCIAL

O agendamento precisa ser 
feito presencialmente pelo tu-
tor. O Centro Veterinário fica 
na sede da Secretaria Municipal 
da Saúde, localizada à Avenida 

Ibirapuera, nº. 177. Ao realizar o 
agendamento, serão reforçadas 
instruções ao responsável, tais 
como que no dia da cirurgia o 
animal deve estar de jejum por 
12 horas e que o tutor deve fazer 
exame de sangue no animal an-
tes de passar por cirurgia.

Laboratório de Ecotoxicologia e Eficácia dos Agrotóxicos do 
UNIFEB promove parceria com Eavision e Kip Iternational 

para avaliação da aplicação agrícola com drone
Os estudos também terão a participação do Laboratório de Química 
Ambiental e alunos do curso de Agronomia do Centro Universitário

mo, diretor-executivo da Kip 
International, o objetivo dessa 
parceria é possibilitar a realiza-
ção de projetos de pesquisa e de 
desenvolvimento de avaliação 
da qualidade e da eficiência de 
aplicação de produtos agrícolas 
em diversos cenários brasilei-
ros e em ambientes não-agrí-
colas, como produção de eu-
calipto, cana-de-açúcar, milho, 
ferrovias e canais de irrigação.

“Também pretendemos 
oferecer suporte à tecnologia 
de aplicação de produtos agrí-
colas em ultrabaixo volume 
(UBV) nestas condições de 

manejo”, ressaltou. 
De acordo com o Prof. Dr. 

Claudinei da Cruz, que coor-
dena o LEEA/UNIFEB, os es-
tudos que serão desenvolvidos 
visam estabelecer a qualidade 
e a eficiência da utilização de 
drones de aplicação em diver-
sas condições de trabalho.

“Com isso poderemos de-
terminar parâmetros e padrões 
para a melhoria da aplicação 
de produtos agrícolas, efeitos 
dos adjuvantes em aplicação 
com drones e efeitos da mo-
bilidade de produtos aplica-
dos em ambientes não-alvos, 
como deriva e outros compo-
nentes da dinâmica ambiental 
de agrotóxicos”, destacou. 

Os estudos promovidos por 
meio dessa colaboração tam-
bém contarão com a partici-
pação da professora Nathalia 
Garlich, doutora em tecnolo-
gia de aplicação de agrotóxi-
cos e coordenadora do LQA 
(Laboratório de Química Am-
biental) do UNIFEB e de alu-
nos do curso de Agronomia do 
Centro Universitário.

“A participação dos estu-

dantes nesse tipo de projeto 
é fundamental para que eles 
tenham conhecimento das no-
vas tecnologias disponíveis 
para a aplicação de produtos 
químicos para a agricultura 
brasileira”, finalizou o profes-
sor Claudinei da Cruz.
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COTIDIANO

A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

A nova direção do Tribu-
nal do Trabalho de São Paulo 
(TRT-2) tomou posse na se-
gunda-feira (3), em cerimô-
nia no Memorial da América 
Latina, e tem pela sexta vez 
uma mulher na presidência, 
entre 35 desembargadores 
que já ocuparam o cargo.

Formada pela Faculdade 
de Direito da Universidade 
de São Paulo (USP) e eleita 
em agosto, Beatriz de Lima 
Pereira chegou ao tribunal em 
1986, como juíza substituta.

Ela é uma voz crítica à 
reforma trabalhista imple-
mentada há cinco anos (Lei 
13.467,de 2017) e  também 
pretende, nos dois anos de 
sua gestão, aprimorar a in-
vestigação sobre os bens dos 
chamados grandes litigantes. 
Ou seja, os principais deve-
dores de ações trabalhistas.

Uma das preocupações é 
dar agilidade aos processos 
em execução, aqueles que 
aguardam pagamento. Além 
da nova presidenta, Maria 
Elizabeth Mostardo Nunes é 
a vice administrativa. O de-
sembargador Marcelo Frei-
re Gonçalves tomou posse 
como vice-judicial, enquanto 
Eduardo de Azevedo será o 
novo corregedor regional.

ACESSO GRATUITO 
À JUSTIÇA

Um dos aspectos negati-
vos da “reforma” trabalhista 
foi a mudança em relação ao 
acesso à Justiça do Trabalho. 
A lei agora prevê inclusive 

Direção do TRT de São Paulo 
tem sexta mulher na presidência 
e críticas à “reforma” trabalhista

condenação de beneficiários 
da justiça gratuita no paga-
mento de despesas proces-
suais, caso a ação seja indefe-
rida. Para a desembargadora, 
isso prejudica os trabalhado-
res mais pobres.

“A existência de abuso 
na apresentação de ações 
com excessivo número de 
pedidos, a justificativa para 
a adoção dessa regra, pode e 
deve ser combatida por meio 
de instrumentos já existen-
tes nas normas processuais”, 
afirmou Beatriz, em entre-
vista ao jornal Valor Eco-
nômico. Ela também critica 
a prevalência do negociado 
sobre o legislado “em várias 
matérias” e o item que elimi-
nou a contribuição sindical. 
Com a ressalva de não ser 
favorável ao imposto, mas de 
um período de transição para 
determinar fontes de receita 
das entidades.

Além disso, para ela, as 
modalidades de trabalho 
parcial e intermitente podem 
“abrir as portas para a mitiga-
ção dos direitos tradicionais 
dos trabalhadores brasileiros 
e para a concretização de 
fraudes contratuais”.

A maior Corte trabalhista 
do país recebeu 163,3 mil pro-
cessos na primeira instância 
(Varas) no primeiro semestre. 
O número supera o total em 
igual período de 2021 (152,7 
mil) e mesmo no ano anterior 
à pandemia, 2019 (160,4 mil). 
(Fonte: RBA)

Desembargadora cita questões como acesso 
à Justiça e trabalho parcial ou intermitente

A secretária municipal de 
Educação de Barretos, Jéssica 
Maria dos Santos, convidou 
o presidente do Sindicato dos 
Servidores Públicos Munici-
pais, Jailton Rodrigues dos 
Santos, para uma reunião, 
realizada na última terça-feira 
(dia 4) para esclarecer dúvi-
das sobre o calendário escolar 
anual e o recesso da próxima 
semana.

O encontro foi motivado 
por algumas informações de-
sencontradas que passaram a 
circular entre os profissionais 
da educação.

De acordo com a secretá-
ria, o calendário escolar da 
rede municipal de ensino é 
definido antes do início do 
ano letivo, respeitando o mí-
nimo de 200 dias de aulas, 
como determina a Lei De Di-
retrizes e Bases da Educação 

A Polícia Civil de Barretos, 
através de policiais civis da 
DIG (Delegacia de Investiga-
ções Gerais) e da DISE (De-
legacia de Investigações sobre 
Entorpecentes), desencadeou 
na manhã desta quinta-feira 
(06), a Operação “Dicasta”, 
destinada a prender indivíduos 
integrantes de uma organiza-
ção criminosa que age dentro 
e fora dos presídios.

A ação contou com o 
apoio de policiais civis do 
GOE (Grupo de Operações 
Especiais) de Barretos e CPJ 
(Central de Polícia Judiciária 
de Barretos), Delegacia de 
Guaíra, Delegacia de Cosmo-
rama (DEINTER-5), 1º Dis-
trito Policial de Bebedouro e 
SIG (Setor de Investigações 
Gerais) de Mogi das Cruzes.

As investigações come-
çaram em 2018, quando um 
homem de 43 anos foi encon-
trado morto, amarrado, dentro 
do porta-malas de seu veícu-
lo, o qual estava queimado. 
Na época, o exame necroscó-
pico constatou que a vítima 
foi queimada ainda viva.

Com o prosseguimento 
das investigações, os agentes 
descobriram o envolvimento 
de três pessoas com o crime: 
uma mulher de 34 anos e dois 
homens, atualmente com 22 
anos cada um deles.

Apurou-se que essas pes-
soas integravam uma organi-
zação criminosa e, na época, 

Secretária Municipal de Educação se reúne com o presidente do 
Sindicato dos Servidores e esclarece dúvidas sobre o calendário escolar

Nacional (LDB).
Ela explicou também que 

o professor em função docen-
te tem direito a, no mínimo, 
15 dias de recesso, além dos 
30 dias de férias, de acordo 
com a programação anual.

“Neste ano, o calendário 
escolar contempla 31 dias de 
recesso, dividido em três pe-
ríodos: de 7 e 22 de julho (já 
cumprido); dias 13 e 14 de 
outubro (próxima semana) e 
de 19 a 31 de dezembro, fe-
chando o ano letivo de 2022”, 
detalhou.

No entanto, a secretária 
fez questão de enfatizar que 
as unidades escolares se man-
têm abertas nos períodos de 
recesso para serviços admi-
nistrativos, manutenção dos 
espaços e atendimento ao pú-
blico e que os demais servido-
res trabalham em regime de 

revezamento.
“Assim como ocorre na 

rede estadual de ensino, o 
recesso escolar é um direito 
dos professores e dos alunos. 
Como de costume, nestes 
dias, os profissionais dos se-
tores administrativos e quadro 
de apoio realizam revezamen-
to, pois as unidades escolares 
e demais setores das secreta-
rias de Educação estadual e 
municipal estarão em funcio-
namento”, explicou.

O presidente do sindicato 
agradeceu a preocupação da 
secretária em convidá-lo para 
o encontro que foi muito es-
clarecedor.

“Fui convidado pela secre-
tária Jéssica que me propôs ti-
rar qualquer dúvida quanto ao 
recesso escolar. A gente pre-
cisa ter conhecimento de que 
existe um calendário escolar 

já pré-determinado, pré-dis-
cutido, que não é novidade, e 
que fica claro pela demonstra-
ção aqui hoje que está sendo 
seguido. É importante a gente 
esclarecer e ter pleno conheci-
mento dos fatos, para que de-
pois não surjam declarações 
contrárias ao que está sendo 
feito. Haverá sim o recesso 
nos dias 13 e 14 de outubro 
como já foi programado”, 
afirmou Jailton dos Santos.

Durante a reunião ainda foi 
destacado que as orientações 
provenientes da secretaria 
municipal de Educação pos-
suem comunicação institucio-
nal, devidamente publicadas 
ou informadas oficialmente 
aos gestores escolares, e que 
qualquer informação obtida 
por outros meios não deve ser 
considerada pelos profissio-
nais vinculados à pasta.

Polícia Civil de Barretos prende integrantes de 
organização criminosa envolvidos com tribunal do crime
Operação “Dicasta” saiu à rua para cumprir 17 mandados de busca e 16 mandados de prisão

submeteram a vítima a um 
tribunal paralelo, conhecido 
como “tribunal do crime”, 
condenando-o à morte.

Paralelamente a isso, em 
2020, após a prisão de um ho-
mem por uso de documento 
falso, os policiais civis des-
cobriram que ele integrava a 
mesma organização crimino-
sa. Na continuação dos traba-
lhos investigativos, os agentes 
conseguiram identificar outras 
13 (treze) pessoas integrantes 
da referida organização.

Diante disso, a autoridade 
policial que presidiu as in-
vestigações solicitou ao Po-
der Judiciário mandados de 
prisão temporária e de busca 
e apreensão contra os inves-
tigados. Os mandados foram 

cumpridos na data de hoje nas 
cidades de Barretos, Bebe-
douro, Guaíra, Cosmorama e 
Itaquaquecetuba.

Dos investigados, 6 (seis) já 
se encontravam presos por ou-
tros crimes, sendo os mandados 
cumpridos nas respectivas pe-
nitenciárias, pela Polícia Penal.

Foram presos dois homens 
e uma mulher na cidade de 
Barretos, dois homens na ci-
dade de Guaíra e um casal na 
cidade de Cosmorama. Dois 
homens estão foragidos. A 
mulher presa em Barretos tem 
contra si um mandado de pri-
são por homicídio e outro por 
organização criminosa.

Em Guaíra, um dos ho-
mens foi preso em flagrante 
por tráfico de drogas, com 54g 

(cinquenta e quatro gramas) 
de cocaína.

O nome “Dicasta”, dado à 
operação, remete à denomina-
ção, na Grécia Antiga, que re-
feria a pessoas que ao mesmo 
tempo exerciam o papel de 
juiz e jurado, em um tribunal.

Este trabalho dos policiais 
civis da DIG e DISE Barretos 
reforça o compromisso da Po-
lícia Civil no combate às or-
ganizações criminosas.

Nos anos de 2020 e 2021, 
durante as duas fases da ope-
ração “Éfodo”, as mesmas de-
legacias prenderam 40 (qua-
renta) pessoas que integravam 
a referida organização crimi-
nosa, desarticulando-a na re-
gião, tendo sido tais pessoas 
denunciadas por este crime.




